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従来のルート

10
年
以
上
跡
地
利
用
に
つ
い
て
地

域
と
と
も
に
取
り
組
ん
で
ま
り
ま

し
た
。
ご
要
望
の
中
で
特
に
多

か
っ
た
の
が
防
災
機
能
を
充
実
さ

せ
て
ほ
し
い
と
い
う
声
で
し
た
。

多
く
の
話
し
合
い
を
重
ね
た
結
果
、
お
陰
様
で
今
回

久
末
町
内
会
の
防
災
格
納
庫
を
設
置
す
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。
引
き
続
き
土
地
の
管
理
も
含
め
て
地
域

と
良
好
な
関
係
を
築
い
て
い
く
よ
う
市
に
提
言
し
て

ま
い
り
ま
す
。

【
子
母
口
工
区
】
用
地
取
得
が
完

了
、
来
年
度
着
手
が
決
定
し
ま
し

た
。
以
前
よ
り
地
域
か
ら
ご
要
望

を
い
た
だ
い
て
い
た
バ
ス
ル
ー
ト

が
変
更
さ
れ
る
予
定
で
す
。
そ
れ

に
伴
い
子
母
口
住
宅
前
バ
ス
停
が
当
該
工
区
内
に
移

設
す
る
予
定
で
す
。
狭
い
道
路
を
バ
ス
が
通
過
す
る

こ
と
が
な
く
な
り
ま
す
。
当
該
工
区
は
通
学
路
に
も

な
り
ま
す
の
で
、
引
き
続
き
安
全
対
策
に
も
注
視
し

て
ま
い
り
ま
す
。

【
蟻
山
坂
工
区
】
今
年
度
の
完
了
を
目
指
し
て
い
ま

す
。
環
境
が
変
わ
る
こ
と
へ
の
懸
念
や
、安
全
対
策
、

雨
水
対
策
な
ど
の
意
見
が
地
元
か
ら
寄
せ
ら
れ
て
い

る
た
め
、
丁
寧
な
対
応
を
要
望
し
ま
し
た
。

【
久
本
工
区
】
用
地
取
得
率
32
％
。
引
き
続
き
事
業

の
進
捗
を
図
り
ま
す
。

【
開
業
率
に
つ
い
て
】
川
崎
市
は
政
令
市
の
中
で
も

開
業
率
が
高
い
都
市
で
す
。
さ
ら
な
る
開
業
率
の

ア
ッ
プ
、
全
国
一
位
の
目
標
を
提
言
し
ま
し
た
。
市

の
取
り
組
み
と
し
て
は
エ
ア
ビ
ッ
ク
（A

IR
B
IC

）

ケ
ー
ニ
ッ
ク
（K

-N
IC

）
な
ど
の
産
業
交
流
・
研
究

開
発
施
設
を
開
設
し
て
い
ま
す
。

【
事
業
継
承
に
つ
い
て
】
後
継
者
が
未
定
な
ど
の
理

由
で
廃
業
に
追
い
込
ま
れ
る
中
小
企
業
が
増
え
て
き

て
い
ま
す
。
市
は
「K

A
W
A
S
A
K
I

事
業
継
承
市
場
」

を
設
置
し
支
援
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
が
、
引
き
続

き
取
り
組
み
の
強
化
を
提
言
し
ま
し
た
。

【
観
光
施
策
に
つ
い
て
】
川
崎
市
の
観
光
客
数
は

年
々
増
加
し
て
お
り
、
昨
年
度
は
１
６
２
８
万
人

で
し
た
。
本
年
度
の
目
標
は
１
２
０
万
人
ア
ッ
プ
の

１
７
４
８
万
人
で
す
。
市
は
工
場
夜
景
ツ
ア
ー
な
ど

の
川
崎
ら
し
い
取
り
組

み
の
他
、
多
言
語
に
よ

る
サ
ー
ビ
ス
提
供
や
キ

ャ
ッ
シ
ュ
レ
ス
サ
ー
ビ

ス
の
普
及
促
進
に
も
取

り
組
ん
で
い
ま
す
。
広

報
戦
略
を
よ
く
練
り
、

広
く
情
報
発
信
し
て
い

く
こ
と
が
大
切
で
あ
る

と
提
言
し
ま
し
た
。
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青のりカフェ
各地で開催中!!
（地域座談会）

どなたでも
何 人 で も 申し込み受付中！

青木のりお事務所

◦  4期連続トップ当選（29才初当選）
◦ 議会運営委員会委員長
◦ 健康福祉委員長、まちづくり委員長歴任
◦ 川崎市幼稚園父母の会、連合会前会長、
高津消防団員、保護司

◦ 英国ボーンマス大学院国際経営学Dip取得、
産業能率大学、サレジオ学院中高、洗足学園小、
川崎めぐみ幼

◦ 両親、妻、息子3人の7人家族
◦ フラッグフットボール日本選手権3連覇
W杯日本代表

高
津
区
内
の
都
市
計
画
道
路
の

進
捗
状
況
に
つ
い
て

経
済
活
性
化
に
つ
い
て

久
末
水
道
タ
ン
ク
跡
地
利
用
に
つ
い
て

市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
の
情
報
発
信
が

決
定
し
ま
し
た
！

開
業
率
、
事
業
継
承
支
援
、
観
光
施
策
に

つ
い
て
議
会
質
問
！

令
和
元
年
第
3
回
川
崎
市
議
会
定
例
会
が
閉
会
し
ま
し
た
。
本
年
度
は

文
教
委
員
会
に
所
属
し
、
主
に
交
通
安
全
・
文
化
・
ス
ポ
ー
ツ
・
保
育

園
・
学
校
に
つ
い
て
審
査
し
て
ま
い
り
ま
す
。
ま
た
、
議
会
運
営
委
員

会
の
委
員
長
を
拝
命
し
、
よ
り
一
層
充
実
し
た
議
会
運
営
が
実
現
で
き

る
よ
う
尽
力
し
て
い
き
た
い
と
考
え
ま
す
。

市
議
会
報
告

昨
年
度
に
引
き
続
き
、
子
ど
も
の

声
を
騒
音
の
定
義
か
ら
外
す
よ
う

条
約
改
正
を
提
言
し
ま
し
た
。
川

崎
市
で
は
子
ど
も
の
声
を
数
値
化

し
、
騒
音
と
し
て
定
義
し
て
い
ま
す
。
こ
の
定
義
を

見
直
す
よ
う
提
言
し
続
け
た
と
こ
ろ
、
子
ど
も
の
声

を
数
値
化
す
る
の
は
市
と
し
て
も
な
じ
ま
な
い
と
の

回
答
が
あ
り
、
正
式
に
子
ど
も
の
声
を
騒
音
と
定
義

し
な
い
旨
を
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲
載
す
る
こ
と

と
な
り
ま
し
た
。
子
ど
も
を
育
て
や
す
い
街
に
一
歩

前
進
し
た
と
考
え
ま
す
。

子
ど
も
の
声
に
つ
い
て

川崎市ＨＰより

川崎市ＨＰより川崎工場夜景カレンダー2019 より

〒213-0029 神奈川県川崎市高津区東野川2-29-11

新バスルート

事業区間
宮内新横浜線（子母口）

バス停を
こちらに移設

市
の
Ｈ
Ｐ
に
て

情
報
発
信
中



ご報告第 3 回 川崎市議会定例会

令和元年(2019年) 9月1日 ︿1﹀

令和元年 6月議会

上:山崎直史議長 下:橋本勝団長

橋本勝

議会かわさき広報キャラクター およよん
　「議会かわさき」広報キャラクター“およよん”は、昨
年誕生しました。市民に親しまれる、柔らかなイメージ
を持っており、市議会としてもより市民に身近で親しみ
やすい、開かれた議会の象徴となる事を願っています。

　6月10日〜7月3日の会期にて令和元年第3回定例会が
開催され、自由民主党川崎市議会議員団は、代表質問（質
問者：橋本勝団長）を6月19日、行いました。天皇陛下
のご即位への祝意を申し上げる一方で、多摩区登戸新町
における死傷事件の亡くなられた2名に哀悼の意を捧げ
るとともに、被害者にお見舞いを申し上げ、再発防止に
むけた取り組みの強化を市に求めました。
　本定例会には38億円を減額する本年度一般会計補正予
算案など31議案が上程されました。橋本団長は、「市政
95年を迎える今、活力ある経済・安心できる持続可能な
社会を実現することを目指す」として、市長はじめ関係
各局に質問しました。

人権全般条例　罰則規定必要!？

多摩区における殺傷事件の
再発防止に関する決議案が可決

新築工事の入札不調及び
今後の方針

　令和元年第3回定例会の本会議（第4日目）
において全会一致で可決しました。

　「（仮称）川崎市差別のない人権尊重のまちづくり条例」の実効性につい
て日本国憲法が保障する「表現の自由」について留意しつつ、「罰則規定
を設けることなどにより、その確保を図ってまいりたい」と市長が議場で
はじめて答弁しました。本条例案には賛否両論あり、今後文教委員会で議
論を尽くしていきます。

　新築工事では3度に渡る入札にも関わらず不
調となり見通しの甘さが露呈、設備4工事にお
いては入札を中止としなければならず、工事を
大幅に延期しなければならない事態となりました。
　今回の不調に伴い、設計の見直しが行われま
すが、設計業者の選定方法、設計委託に要する
費用また、設計の見直しにより、今後、新築工
事にかかる事業費の再算出が行われますが、新
たな事業費の公表時期はどうなっていくのか伺
いました。市は、設計者としての責任区分や時
間的な制約から、これまで基本設計と実施設計
を委託していた設計事務所と随意契約したとこ
ろであり、費用については約1億1千5百万円
です。また、新たな費用の公表時期については
本年秋頃までに公表してまいりたいと考えてお
りますとのことでした。我が会派は、引き続き
注視し、早期建設着工に向けて競争性の確保に
ついて訴えてまいります。

交差点の安全対策

　5月8日、滋賀県大津市
で痛ましい事故が発生しま
した。本市においても鹿島
田の店舗に車が突っ込む
等、交差点の安全対策は急
を要します。答弁による
と、今後市として、幹線道
路の主要交差点約500ケ
所のガードレールや車止め
ポール等の設置状況を確認
し、結果をふまえ、交通管
理者等と協議し、適切な安
全対策に取り組むとのこと
です。


